

Zu Besuch im Bundeskanzleramt, im Bundesinnenministerium und auf Stadtrundfahrt durch Berlin – diese und weitere Reisehöhenpunkte haben jüngst 50 Bürger aus dem Wahlkreis 28 (Landkreis Oldenburg, Wesermarsch und Stadt

Delmenhorst) erlebt. Auf Initiative ihrer Bundestagsabgeordneten **Astrid Grotelüschen** (CDU) waren sie vier Tage lang zu Gast in der Bundeshauptstadt. Auf dem Programm standen unter anderem das DDR-Museum in der Kulturbrauerei und eine Führung in der Gedenkstätte des deutschen Widerstands. Beim Besuch des Reichstagsgebäudes diskutierten die Reisetilnehmer mit Grotelüschen über aktuelle politische Themen.



Zu Besuch in Berlin: Bürger aus dem Wahlkreis bei der Abgeordneten Astrid Grotelüschen